

Fitch Ratings sube a 5.3% perspectiva de crecimiento de México en 2021; resultado electoral impulsará inversiones, dice

martes 15 de junio de 2021 - 15:24

La agencia Fitch Ratings mejoró de 5 a 5.3% su perspectiva de crecimiento de la economía mexicana en 2021, ante una mayor apertura de la economía después del golpe de la pandemia de Covid-19.

En la actualización de su perspectiva económica global correspondiente a junio, explicó que el resultado de las elecciones intermedias en México podría impulsar la confianza de los inversionistas, al reducir la posibilidad de que la actual administración realice reformas controvertidas.

“ El resultado de las elecciones de mitad de período al Congreso, que llevaron a una mayoría reducida para el partido del presidente y puede dificultar que la administración promulgue algunas reformas controvertidas, fue recibido positivamente por los mercados financieros y podría impulsar la confianza”, explicó.

Para 2022, Fitch Ratings espera que la economía mexicana crezca 2.7% y en 2023 estima un crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) de 2%.

Para Fitch Ratings, los datos recientes del desempeño de la economía mexicana indican que continúa la recuperación, donde la estrategia de vacunación avanza y los casos de Covid-19 están en declive.

“La demanda estadounidense de las exportaciones de México sigue siendo fuerte, aunque a medida que las importaciones se recuperan de las fuertes caídas en 2021, parece probable que el comercio neto haga una contribución negativa neta general.

En tanto, explicó que la inversión continuó recuperándose, con un crecimiento de 2.3% intermensual en marzo, liderada por maquinaria y equipo y que contribuirá positivamente al PIB.

“El crédito empresarial también se está recuperando, mientras que el crédito a los hogares, excepto hipotecas, sigue contrayéndose”, añadió.

Fitch Ratings añadió que es probable que la inflación se mantenga muy por encima del objetivo del 3% durante el resto de 2021, con lo que los mercados esperan un endurecimiento sustancial de las tasas de política monetaria, pero es probable que el Banco de México se abstenga de subir las tasas este año.

“Sin embargo, esperamos que el banco central aumente las tasas en 2022, incluso con un cambio de liderazgo, ya que el presidente nombra a un nuevo gobernador para suceder a Alejandro Díaz de León en diciembre de 2021”, recordó.